



Presseinformation der Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.

Thalheim/Erzgeb., 21.02.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
Sehr geehrte Pressevertreter,

Am Montag, den 24. Februar 2020 beziehen die Kinder der Kindertagesstätte „Kinderland am Steinberg“ ihr neues Domizil in der Tannenstraße. Ab 6:00 Uhr werden die Kinder in ihrem neuen Kindergarten willkommen geheißen.

Grund für den Umzug war eine Kündigung des Mietvertrages durch den Vermieter des Gebäudes an der Äußeren Bergstraße. Der Träger der Kita (Kindervereinigung Chemnitz e.V.), die Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb. und die Kindergartenleitung mussten daher schnell eine Lösung für die Unterbringung der 47 Kinder finden. Wie bereits bekannt ist, soll das ehemalige BBZ an der Äußeren Heinrichstraße saniert und zur Kindertagesstätte umgebaut werden. Diese Maßnahme war bis zum Ende des Mietvertrages im Februar 2020 nicht durchführbar.

In Zusammenarbeit mit der Wohnungsbaugenossenschaft Wismut konnte rasch eine Übergangslösung gefunden werden: Ein leerstehender Wohnblock an der Tannenstraße 23/24 wurde saniert und zum Kindergarten umgebaut. Die Stadtverwaltung rechnet damit, dass der Kindergarten nun zwei Jahre in der Tannenstraße bleibt, bis die Sanierung des BBZ abgeschlossen ist.

Die Stadtverwaltung bedankt sich an dieser Stelle bei allen bauausführenden Firmen für die schnelle und professionelle Hilfe sowie bei den involvierten Behörden für die reibungslose Zusammenarbeit. Besonderer Dank geht auch an die Mitarbeiter und die Eltern der Kindertagesstätte „Kinderland am Steinberg“, die den Umzug tatkräftig unterstützt haben.

Pressestelle:

Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.
Hauptstraße 5, 09380 Thalheim/Erzgeb.
Wiebke Arnold
Telefon 03721 262-26
pressestelle@thalheim-erzgeb.de